

Please find the English version below.

Einladung zur Vollversammlung der Postdocs an der Universität Osnabrück
Invitation to the fourth assembly of all postdocs of the Osnabrück University

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Postdocs,

im Namen des Postdoc-Vertreters im wissenschaftlichen Beirat des ZePrOs, Dr. Matthew Adamson möchte ich Sie herzlich

zur sechsten Vollversammlung aller Postdocs der Universität Osnabrück
am Dienstag, den 15. Januar 2019,

20.00 Uhr im Raum 52/106, Neuer Graben 7-9 (Bitte nutzen Sie den Gebäudezugang über die Seminarstraße).

einladen.

Die Vollversammlung findet im direkten Anschluss an das Treffen mit der Vizepräsidentin für Forschung und Nachwuchsförderung, Frau Prof. Dr. Menzel, statt.

Im Rahmen der Vollversammlung sind die Wahlen von zwei Postdoc-Vertreter*innen im wissenschaftlichen Beirat des ZePrOs geplant. Die Amtszeit für die Gruppe der Postdoktorand*innen im ZePrOs-Beirat beträgt jeweils ein Jahr und beginnt zum 1. April. Zur Wahl stellen können sich alle Postdoktorand*innen, die in einem Mitarbeiter- oder Beschäftigungsverhältnis mit der Universität Osnabrück stehen. Die Ordnung des ZePrOs finden Sie auf der Seite des ZePrOs. https://www.uni-osnabrueck.de/forschung/nachwuchsfoerderung/zepros/wissenschaftlicher_beirat.html

Für die Tagesordnung der Vollversammlung sind folgende Punkte vorgesehen:

1. Begrüßung & Einleitung
Vertreter der Postdocs im wissenschaftlichen Beirat des ZePrOs:
Dr. Matthew Adamson, Fachbereich 06, Institut für Umweltsystemforschung
2. Rückblick auf die bisherigen Tätigkeiten des Postdoc-Vertreters
3. Wahl von zwei Vertreter*innen der Postdocs in den wissenschaftlichen Beirat des ZePrOs
4. Verschiedenes

Bei Fragen oder Ergänzungen zur Tagesordnung wenden Sie sich gerne an
Dr. Matthew Adamson:
matthew.adamson@uos.de
+49 541 969-2443

Viele Grüße aus dem ZePrOs
Elke Bertke

Dear postdocs,

On behalf of the postdoc-representative of the Scientific Advisory Council of the PhD/Postdoc Career Center, Dr. Matthew Adamson, I would like to invite you to

the sixth assembly of all postdocs of the Osnabrück University

on Tuesday, January 15th, 2019

8 p.m., at room 52/106, Neuer Graben 7-9 (Please use the entrance via the seminar street.)

The meeting will take place after the meeting of the postdocs with the Vice President for Research and Advancement of Young Academics Prof. Susanne Menzel in room 52/106.

During the meeting, the elections of the two postdoc-representatives are planned. The representatives will be elected for one year with the term beginning on April 1st. All postdocs who have an employment relationship with the Osnabrück University can stand for election. The agenda for the meeting covers the following:

1. Welcome and introduction
Dr. Matthew Adamson, Institut für Umweltsystemforschung (postdoc representative)
2. Review of the previous activities of the postdoc representative
3. Election of two representatives of the Scientific Advisory Council of the PhD/Postdoc Career Center
4. Other

You can find more information about the Council for the PhD/Postdoc-Career Center on this website: https://www.uni-osnabrueck.de/en/research/development_of_young_scholars/phdpost_doc_career_center/council.html

If you have any question or additions for the agenda, please contact

Dr. Matthew Adamson:

matthew.adamson@uos.de

+49 541 969-2443

Kind regards from ZePrOs!

Elke Bertke